

湊川相野学園 ニュース

発行:2020年12月
湊川相野学園理事長室会

No.

73

ひとを育て、ともに歩んで100周年



湊川短期大学「食育健康コース 商品開発発表会 開催」

人間生活学科食育健康コースでは、自治体や生産者の皆様と協働で地域産品の振興に取り組んでいます。2020年度はコシ・粘りが抜群に強く、キメが細く上品な味わいと言われる三田市産モチ米「ヤマフクモチ」を用いて「食品学実験」の授業の中で商品開発を行いました。その成果を発表するために、12月15日(火)に三田市役所やJA兵庫六甲、生産者の皆様をお招きして「商品開発発表会」を開催しました。発表会では、代表学生がモチ粉の特性を活かして開発したメニューの特徴や開発経緯について発表し、新商品の試食を行いました。生産者さんとのコラボ商品が店頭に並ぶ日を楽しみにしています。



三田松聖高等学校 最優秀賞『簡単にあなたも美肌に』【2年キャリア進学コース】

12月16日(水)、多目的ホールにて「キャリア探究発表会“自己発見プログラム”による学びのプレゼン～チームで力を合わせて思いを伝えよう～」が行われ、18組が研究の成果を発表しました。本校では昨年度から独自のキャリア教育システム「自己発見プログラム」を導入。この日に向けての事前学習では、キャリア探究(週2)で受講したこれまでの学びを振り返り、グループごとに職業研究を深めました。当日はPCスキル講座(週1)で作成したパワーポイントを使って工夫しながら、それぞれ10分間のプレゼンテーションにチャレンジ。

最優秀賞チームは、テーマに迫る視点や表現力が高評につながり、ラストに「美肌とは・・・執念と努力の賜物である」と締めくくって会場を大いに湧かせました。なお、優秀賞には『和菓子の魅力と伝統』が選ばれました。



三田松聖高等学校 第2回「クエストエデュケーション」発表会【1年特進コース】



12月17日(木)、湊川短期大学401号室にて、1年生全コースが見守る中「クエストエデュケーション」発表会が行われました。同コースは昨年「自己発見プログラム」の一環として「クエスト」の[企業探究コース・コーポレートアクセス部門]に参加し、企業のインターン生として学校での長期インターンを行い、それぞれの企業から出されるミッションに取り組んでいます。

昨年度初めて3チームがエントリー。その内1チーム(企業:テレビ東京)が「クエストカップ全国大会2020」に出場する栄誉を獲得しました。今年度は4チームがエントリーし、企業(メニコン、三菱地所、カルビー、富士通)のミッション達成に向けてアイデアを発表しました。

附属第一幼稚園「あいあいルーム」

本園では未就園児の子育て支援として(名称:あいあいルーム)親子コースと、子どものみのコースを設け、活動しています。それがとても好評で、毎回定員いっぱいの状況です。

内容はバラエティに富んでおり、バルーンアート、体操教室、人形劇などです。今回は12月15日(火)にまり子先生にお越しいただき、リトミック教室を実施しました。シフォンを使った感覚遊びやスティックを使った音遊びをして楽しみました。

